



La Cathédrale de Tolède

*Tolède*, capitale d'une province du même nom, n'est qu'à 2 heures 3-4 de Madrid. Elle est bâtie sur des rochers surplombant le Tage, qui l'environne presque entièrement, et sa situation est très imposante. C'est la ville d'Espagne la plus curieuse entre toutes, et elle occupe une place très importante dans l'histoire. Les rois goths en firent leur capitale et on la croit la cité la plus ancienne de l'Europe. Elle a été soumise par bien des conquérants—Romains, Goths, Sarrasins et Chrétiens y ont tour à tour régné et tous y ont laissé des traces. Tolède possède des modèles d'architecture magnifiques dus à la